



2月には、講師としてアースプラザで開催された中国文化交流イベントに参加しました。このイベントは日本の子供たちを対象にしており、私は中国の春節（旧正月）について簡単に紹介しました。春節の歴史や意味、そして中国での祝い方、例えば年夜饭を食べること、春聯を貼ること、花火をあげることなどについて説明しました。子供たちは興味深く聞いてくれ、質問を通じて積極的に参加してくれました。



横手のかまくらは、秋田県横手市で毎年冬に開催される伝統的なイベントで、日本の冬の風物詩の一つです。特に「横手のかまくら祭り」として有名で、雪に覆われた町の中に、大小さまざまなかまくらが並ぶ光景が広がります。



日本の桜（さくら）は、春の象徴的な花であり、日本文化において非常に重要な存在です。桜の花は、毎年春になると日本全国で一斉に咲き誇り、その美しさと儚さから多くの人々に愛されています。私にとって、桜は多くの幸せな思い出を抱えています。私の大学のキャンパスの門の前にはたくさんの桜の木があります。毎年4月の入学時には、友達と一緒にキャンパスの桜の木の下で花見をし、そのピンク色のロマンチックで温かい雰囲気を感じていました。